

## Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jul 26, 2023 - 13:13



*Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Patroli Dialogis*

CARINGIN - Aipda Utep, S.AP., Ps. Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan patroli dialogis di wilayah kerja Polsek Caringin. Dalam patroli tersebut, Aipda Utep menyampaikan himbauan kepada warga agar selalu waspada dan berhati-hati mengantisipasi kejahatan seperti curas, curat dan

curanmor.

Kegiatan patroli dialogis ini dilakukan sebagai bagian dari upaya Polsek Caringin untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya. Aipda Utep, yang merupakan Kanit Samapta, memiliki tugas khusus dalam memastikan terciptanya situasi kondusif dan aman di wilayah hukum Polsek Caringin.

Dalam patroli dialogis tersebut, Aipda Utep berinteraksi langsung dengan warga masyarakat. Ia menyambangi pemukiman dan tempat-tempat umum untuk berbicara dengan warga sekitar. Tujuannya adalah untuk menjalin komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, sehingga informasi mengenai situasi dan kondisi keamanan di lingkungan dapat saling dipertukarkan.

Selama patroli, Aipda Utep juga memberikan himbauan kepada warga agar selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan seperti curas, curat, curanmor. Warga diingatkan untuk lebih waspada terhadap lingkungan sekitar, terutama saat malam hari atau saat rumah ditinggal dalam keadaan kosong.

"Kami mengajak warga untuk selalu waspada dan proaktif melaporkan segala kejadian mencurigakan kepada aparat kepolisian. Dengan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, kita dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman," ungkap Aipda Utep.

Dalam kesempatan yang sama, Aipda Utep juga mengingatkan warga untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan dan menerapkan sistem keamanan di rumah masing-masing, seperti memasang kunci ganda pada pintu dan pengaman pada jendela.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M. menyatakan apresiasi atas upaya Aipda Utep dalam melaksanakan patroli dialogis dan memberikan himbauan kepada masyarakat. "Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Caringin. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam mencapai tujuan tersebut," ujar Kapolsek.

Dengan dilaksanakannya patroli dialogis dan himbauan dari Aipda Utep, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap potensi kejahatan dapat meningkat. Keterlibatan aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan akan berkontribusi positif dalam menciptakan suasana yang kondusif dan bebas dari kejahatan.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.